



M. n.º 30/39

**En peligro el archivo
de la Audiencia local**

El Presidente del Tribunal Supremo en urgente comunicación impuso al Secretario de Justicia de la imperiosa necesidad de resolver el pa-
voroso problema que confronta el Ar-
chivo de la Audiencia de la Habana,
que todavía está instalado en los ba-
jos del edificio en ruinas, en Prado
número 1, y donde hasta hace poco
funcionaron dichas oficinas.

Esa parte del archivo de la Audien-
cia, donde están los duplicados de
los tomos de los Registros Civiles de
la Provincia, encuéntrase completa-
mente a la intemperie con motivo de
los desplomes de los techos del vie-
jo edificio en ruinas, expuestos al
sol y a la lluvia, así como la demás
documentación toda de importancia
que se está destruyendo por día.

M. n.º 21/39

M. n.º 30/39

**Un Valioso Donativo
Para el Archivo, le
Ofrecen a Educación**

**Higiene Escolar va a
extender su acción a
las escuelas privadas.**

El doctor Pedro García Zaldivar, hijo del general Vicente García, donó al Presidente de la República el archivo particular de su padre el cual contiene valiosos datos de nuestra revolución emancipadora.

El coronel Laredo Brú, remitió ayer ese donativo a la secretaria de Educación para que como documentos muy preciados sean incorporados al archivo nacional, a cargo del cual se encuentra el también capitán del ejército libertador cubano, señor Joaquín Llaverías.

El doctor Anibal Herrera Jr., director de higiene escolar ha remitido una circular a las escuelas privadas de la República, desenvolviendo el plan de divulgación de preceptos higiénicos, con el plan educativo que ahora se extiende hasta las escuelas privadas.

También interesa el doctor Herrera a los centros particulares en el concurso de estímulo, entre los alumnos, en relación con el cuidado de los dientes.

M. n.º 31/39

